



fédération française des Échecs

Agréée par le ministère de la jeunesse et des sports
Membre fondateur de la fédération internationale des échecs

Communiqué de presse

03 août 2005

ECHECS : Championnats d'Europe par équipes, Göteborg (Suède)

Les Tricolores virent en tête !

Lors de la 3^e journée des championnats, la France avait terrassé la mythique équipe russe : un exploit historique...

Et hier, ce sont les Allemands qui ont subi la loi des Tricolores (1.5-2.5), lors de la 4^e journée de ces championnats d'Europe, qui regroupent 40 nations.

Cette quatrième victoire consécutive place la France seule en tête du classement, avec un point d'avance sur ses poursuivants, l'Azerbaïdjan, Israël et les Pays-Bas. A noter la modeste 12^e place de l'équipe russe !

Aujourd'hui mercredi, un nouveau match-clé attend les Bleus, qui affronteront la très homogène formation des Pays-Bas.

Une nouvelle victoire et la France consoliderait sa pole-position avant le sprint final...

Contacts :

Laurent Verat

06 22 08 14 65

lverat@wanadoo.fr

Joëlle Mourgues

06 62 78 47 25

ffe.competitions@online.fr